

## DOSSIER DE EXPERIENCIA – NUEVA YORK

Durante el periodo de enero 2024 a enero 2025, tuve la oportunidad de disfrutar de una beca de prácticas profesionales como en la empresa Gilsanz Murray Steficek, ubicada en Nueva York. Esta experiencia no solo me permitió desarrollar nuevas habilidades y conocimientos dentro del sector de la arquitectura, sino que también me brindó la posibilidad de sumergirme en la vida de una de las ciudades más vibrantes y diversas del mundo. He tenido la gran suerte de vivir esta experiencia en una empresa con una enorme acogida y un equipo increíble, que me brindó apoyo desde el primer día, facilitando mi adaptación tanto al entorno laboral como a la dinámica de trabajo en un contexto internacional.

En mi día a día, trabajé en proyectos de gran escala, en la ciudad de Nueva York y alrededores, participando en la redacción de Proyectos Básico y de Ejecución, así como en la supervisión, gestión y evaluación de obras. Más allá de las funciones específicas que desempeñé, lo más enriquecedor ha sido descubrir *nuevas formas de hacer arquitectura*. Esta experiencia me ha permitido comprender cómo se gestionan los proyectos desde un enfoque diferente al tradicional de los estudios de arquitectura en España, dándome la oportunidad de aprender nuevos sistemas de trabajo y metodologías que sin duda marcarán mi desarrollo profesional en el futuro.

Dentro de los proyectos en los que participé, destaco la supervisión de obra de *The Orchard*, un edificio residencial de nueva planta que, una vez finalizado, se convertirá en el edificio más alto de Long Island City, NY. También tuve la oportunidad de involucrarme en la rehabilitación de uno de los edificios de *Columbia University*, símbolo universitario de la ciudad reconocido mundialmente, que representó un reto técnico apasionante y una experiencia inigualable.

Vivir en Nueva York ha sido una experiencia enriquecedora en todos los sentidos. La ciudad ofrece innumerables oportunidades culturales, sociales y profesionales. Desde museos y exposiciones hasta eventos y conferencias de primer nivel, siempre hay algo nuevo por descubrir. Además, su diversidad me permitió conocer y conectar con personas de todo el mundo, ampliando mi visión y enriqueciendo mi experiencia personal. Más allá de la ciudad, me llevo grandes amistades y personas con las que he compartido momentos increíbles, que han hecho que esta experiencia sea aún más especial. También he tenido la fortuna de recibir multitud de visitas de familiares y amigos, lo que me ha permitido traer un pedacito de España conmigo y sentirme acompañado en todo momento.

Para futuros becarios, recomendaría aprovechar al máximo todo lo que Nueva York tiene para ofrecer. Es importante estar abiertos a nuevas experiencias y sumergirse en la vida de la ciudad, ya que esta brinda un sinfín de oportunidades para el crecimiento personal y profesional. Con la actitud adecuada, la experiencia puede ser inigualable.

Mi estancia en Nueva York ha sido una de las experiencias más valiosas de mi vida. No solo me ha permitido crecer profesionalmente, sino que también ha ampliado mis horizontes y perspectivas. Las condiciones laborales favorables han hecho que la experiencia sea aún más gratificante, permitiéndome disfrutar plenamente de la ciudad y de todo lo que tiene para ofrecer. Sin duda, recomendaría esta oportunidad a cualquier arquitecto que busque una experiencia internacional enriquecedora, llena de aprendizajes y momentos inolvidables.

Sevilla, a 28 de febrero de 2025

Miguel de los Santos Domínguez Caballos

